



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

05/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Creel es el primero en registrarse

Santiago Creel fue el primero de los aspirantes de la oposición en registrarse para el proceso interno del Frente Amplio por México para la batalla electoral que se llevará a cabo en 2024. El político se sumará a una lista con los perfiles interesados en convertirse en el abanderado de la coalición que forman el Partido de la Revolución Democrática, el Partido Revolucionario Institucional, así como el Partido Acción Nacional.

[https://drive.google.com/file/d/1NX\\_HMaVUjB0JbGvTXkwm-lltDSP7sSBv/view](https://drive.google.com/file/d/1NX_HMaVUjB0JbGvTXkwm-lltDSP7sSBv/view)